
様式第 1号(第 5条関係) 

 

会 議 概 要 

会 議 の 名 称  平成２８年度 第３回久喜市内下集会所運営委員会 

開 催 年 月 日  平成２９年３月１４日（火） 

開 始 ・ 終 了 時 刻  １５：３０～１５：５９ 

開 催 場 所  久喜市内下集会所 

議 長 氏 名  山﨑 一司 

出 席 委 員 (者 ) 氏 名 
川島孝、小室栄美子、諏訪晴美、諏訪りき、髙藤雅治 

村田文雄、諸橋美津子、山﨑一司、渡辺保 

欠 席 委 員 (者 ) 氏 名   加藤寿彦、坂本利至、永橋正好、結城伸子 

説 明 者 の 職 氏 名 
生涯学習課課長補佐兼人権教育係長 大野実 

教育委員会鷲宮分室副主幹 福島賢 

事 務 局 職 員 職 氏 名 

教育長 柿沼光夫 

参事兼生涯学習課長 宮内敦夫 

生涯学習課課長補佐兼人権教育係長 大野実 

教育委員会鷲宮分室副主幹 福島賢  

会 議 次 第 

第３回久喜市内下集会所運営委員会 

 1 開会 

 2 あいさつ 

 3 議題  

（1） 平成２８年度後期事業報告について 

（2） 平成２９年度事業計画（案）について 

（3） その他 

4 閉会 

配 布 資 料 

・会議次第 

・平成２８年度後期内下集会所事業報告 

・平成２９年度内下集会所事業計画(案) 

・野久喜・内下集会所交流事業実施結果について 

会議の公開又は非公開 公開 

傍 聴 人 数  ０人 



様式第 2号(第 5条関係) 

 

審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

事務局（大野）  皆さん、こんにちは。本日はお忙しい中、内下集会所運営委員会

にご出席いただきまして誠にありがとうございます。本日の進行

を務めさせていただきます生涯学習課人権教育係の大野と申しま

す。どうぞよろしくお願いします。 

加藤寿彦委員と坂本利至委員と永橋正好委員と結城伸子委員よ

り、欠席との連絡をいただいておりますのでご報告いたします。 

それでは、議事に入る前に資料の確認をさせていただきます。

会議の次第、資料一式、追加資料としまして、部落差別の解消の

推進に関する法律関係資料と今度の日曜日に開催されます第２回

よろこびのまち久喜マラソン大会の資料を配布させていただきま

した。不足しているものがございましたら恐れ入りますが事務局

までお申し出ください。 

それでは、平成２８年度第３回久喜市内下集会所運営委員会を

開会いたします。次第にしたがい会議を進めさせてまいります。 

 はじめに、山﨑委員長からごあいさつをいただきたいと思いま

す。山﨑委員長よろしくお願いします。 

山﨑委員長 皆様、こんにちは。本日は平成２８年度第３回久喜市内下集会所

運営委員会ということでお集まりいただきましてありがとうござい

ます。 

本日は、平成２８年度後期事業の報告と来年度に向けての準備と

いうようなことでのご協議をお願いするわけでございます。私たち

事務局さんの温かいご配慮をいただく計画の中で、事業を実施して

いるわけではございますけれども、より良い、来年のいろんなこと

を目指す中で忌憚のないご意見等をいただければありがたいと思う

わけでございます。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

事務局（大野） 続きまして、久喜市教育委員会柿沼教育長よりごあいさつを申し

上げます。 

柿沼教育長  皆様、こんにちは。本日は第３回の内下集会所運営委員会ご出席

いただきましてありがとうございます。また山﨑委員長様をはじめ

運営委員の皆様方には、日頃から、内下集会所の円滑な事業運営の

ためにご支援とご協力をいただいておりますことに感謝を申し上げ

ます。 

本集会所事業であります児童生徒対象の事業、また大人の方を対

象とした事業、そして、地域交流事業として、昨年１２月には野久

喜集会所との交流事業のひとつであります内下集会所ふれあいまつ

りに私も参加させていただきました。クリスマス会を兼ねてのふれ

あいまつりですけれども地元の子どもたちだけでなく多くの子ども

たちにたくさん参加していただき楽しい交流会であったと思いま

す。また、野久喜集会所の方からも多くの運営委員さんにもご参加

いただきました。子どもたちの英会話、ゲーム等があったわけです

けども、小学校では平成３２年度から英語が教科となりますが、久

喜市はそれを前倒しして平成３０年度から英語を教科として実施を

する予定でいま準備を進めています。そういう関係でイングリッ

シュティーチャーという ALT、AET という方も現在１７名、本市で



は採用させていただいています。この方々の学校にいる時間が今ま

で５時間３０分しかいられなかったのがこれをもう少し１時間以上

増やして、だいたい授業が終わるまで先生がいられるように時間を

増加する予定で議会の予算案として提案をさせていただいていま

す。また、この日は朝早くから地元の方にご準備をしていただきま

して、お蕎麦、また小麦饅頭をありがとうございました。 

先ほど司会の方から、今度の日曜日１９日に、第２回よろこびの

まち久喜マラソン大会、このすぐ近くがコースでございますので道

路規制がされますので地域の皆様にはご迷惑をおかけいたしますけ

ど、昨年同様ランナーに大きなご声援をいただければと思っており

ます。 

川内優輝選手も今年もゲストランナーとして走っていただく予定

でございます。 

それでは、本日は平成２８年度の後期事業の報告と平成２９年度

の事業計画（案）についてご審議いただきます。 

よろしくどうぞお願い申し上げます。 

事務局（大野） ありがとうございました。 

これより、次第の３議題でございます。議事の進行につきまして

は、久喜市教育集会所運営委員会条例第６条第２項の規定によりま

して、山﨑委員長にお願いいたします。 

山﨑委員長 それでは、皆様方のご協力をいただきまして、議長を務めさせて

いただきます。 

本日の議事録署名委員の指名でございますが、名簿順で小室栄美

子委員にお願いいたします。 

それでは、次第に従いまして、議題（1）「平成２８年度後期事

業報告について」を議題といたします。事務局より説明をお願いし

ます。 

事務局（福島） 〔平成２８年度後期事業報告について、資料に基づき説明〕 

山﨑委員長 事務局より、２８年度後期事業について報告をいただきました。

何かご質問、ご意見がございますでしょうか。 

山﨑委員長 成人対象の事業の場合、地域的にはどの辺りの地域の方が多く参

加されますか。ここの近くですか。 

事務局（福島） 広報に載せますと地域の方、栗橋地区の方などもお見えになりま

す。今回、ベネチアングラス教室を実施しましたところ１０名の

定員で、延べ人数で４２名ですけれども参加者は１２名でした。 

半分が鷲宮地区の方で、残り半分が久喜地区栗橋地区の方でし

た。 

山﨑委員長 下新井の辺りが多いのですか。 

事務局（福島） 特にそういったことはないです。他にも桜田地区の方も結構見え

ていました。特に限定はしておりません。 

川島委員 昨年が２２名だったのですね。今年は４２名に大分増えました。

今回の募集方法は。 

事務局（福島） 昨年の参加者は５名でしたが、今年度は定員１０名のところ１２

名の定員以上の申込みがありましたが、この部屋に入れるだろう

と講師の配慮をいただきまして２名多い１２名で実施させていた

だきました。途中に欠席される方もおりましたけれども。 

山﨑委員長 地域交流事業の子どもさん方のそば打ちにあわせての事業につい

ては何かございますか。 

川島委員 昨年は８３名、今年の８６名で毎回、盛況ですね。８６名といい

ますとどうなのですか、それ以上入るのでしょうか。 



事務局（福島） スタッフの方たちは外におりまして、中にいらしたのは子どもた

ちだけですね。中はもう一杯ですね。 

山﨑委員長 子どもさん方は結構、蕎麦は大丈夫なのですね。 

事務局（福島） 募集するときに、申込書に蕎麦アレルギーという項目がありま

す。 

山﨑委員長 地元のグループの方々のボランティア活動、本当に助かりますよ

ね。 

事務局（福島） 毎年協力をしていただいております。また、来年もということで

内諾をいただいております。 

山﨑委員長 それでは、後期事業報告につきましては、ご承認を頂いたという

ことで進めさせて頂いてよろしいでしょうか。 

続きまして、（2）「平成２９年度事業計画（案）について」を

議題といたします。事務局より説明をお願いいたします。 

事務局（福島） 〔平成２９年度事業計画（案）について、資料に基づき説明〕 

山﨑委員長 平成２９年度事業計画（案）ついて説明をいただきましたが、ご

質問、あるいはご意見等ございましたらお願い致します。 

山﨑委員長 特に、昨年度もそうだったのですが交流ということを１つの柱と

して、一般の方との交流というのもありますけれども野久喜集会所

との交流ということも兼ねて交流という言葉を使わせていただいて

いたのですが、来年もそのようなことでお進めいただけるのかと思

うのですが。皆様方は如何でしょうか。 

渡辺委員 ここは、何人くらい入れるのですか。 

事務局（福島） 成人事業としましては、定員を１０名として募集をかけています

が、１４、５名くらいがギリギリではないでしょうか。 

山﨑委員長 ふれあいまつりは。 

事務局（福島） ふれあいまつりは、子どもたちですと４、５０名くらいは入れる

のではないかと思います。 

川島委員 あと懸念しますのはね、消防法の関係である一定以上入れるとい

うのは問題があるのではないか。その辺は気をつけないといけな

い、配慮が必要ではないでしょうか。 

事務局（福島） わかりました。 

山﨑委員長 皆様方で何かございますか。 

予定されました議事については、滞りなく進めさせて頂きご協力

ありがとうございました。 

以上で議事を終了させていただきまして、司会進行を事務局に

お願いしたいと思います。 

事務局（大野） 〔「野久喜・内下集会所交流事業実施結果について」及び「部落差

別の解消の推進に関する法律について」資料に基づき説明〕 

事務局（宮内） 〔第２回よろこびのまち久喜マラソン大会について、資料に基づき

説明〕 

事務局（大野） ありがとうございました。それでは、閉会のごあいさつを諏訪副

委員長よりお願いします。 

諏訪副委員長 今日はありがとうございました。平成２８年度もあっという間に

１年間過ぎてしまいましたが皆様のご協力がありましたおかげで無

事事業が終了しました。また来年度もよろしくお願いいたします。

ご協力ありがとうございました。 



 会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。(注) 

 平成２９年３月２４日   

    委 員 長  山 﨑 一 司   

    署名委員  小 室 栄美子   

 

(注) 特に署名等を要しない審議会等については、事務局名を記入する。 


